

21 Noviembre, 2014

PAÍS: España PÁGINAS: 25

**TARIFA**: 377 €

ÁREA: 228 CM<sup>2</sup> - 19%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: E.G.M.:

SECCIÓN: SANIDAD



## EN EL ÁREA SANITARIA CUENTA CON DOS CLÍNICAS, UNA SITUADA EN CIUDAD REAL Y LA OTRA EN MANZANARES

## Grupo SAC, el cuidado integral de las personas

## ÁNGEL SERRANO MORERA\*

En el Grupo SAC las cifras hablan por sí solas, 17 años de historia v 320 trabajadores en plantilla. Originaria de la provincia de Ciudad Real, se ha ido convirtiendo, poco a poco, en una gran empresa especializada en el sector Sanitario y de Servicios Sociales, con más de 30 centros en distintas localidades y 2 clínicas de rehabilitación.

Nació con un objetivo principal: "el cuidado integral de las personas". Por un lado, prestando apoyo a personas mayores y dependientes y, por otro, ofreciendo asistencia clínica y de rehabilitación.

Su ámbito de actuación se extiende a toda la provincia: 2 Residencias de Mayores, 13 Viviendas Tuteladas, 1 Servicio de Estancias Diurnas, 1 Escuela Infantil y múltiples Servicios de Ayuda a Domicilio. En el área sanitaria, cuentan con dos clínicas, una situada en Ciudad Real y otra en Manzanares. En ambas clínicas existe un equipo mul-



Instalaciones del Grupo SAC en Ciudad Real

tidisciplinar compuesto por fisioterapeutas, logopedas, psicólogos y podólogos. El paciente cuenta así con varias ventajas, entre ellas, evitar desplazamientos y, sobre todo, que su problema se aborde de una forma global con la aportación de las distintas disciplinas, lo que redunda en tratamientos más eficientes. En el área de fisioterapia se realizan tratamientos traumatológicos, neurológicos, reumatológicos, pediátricos, deportivos, preparación al parto, drenajes lin-

En logopedia se tratan proble-

mas de niños en edad escolar, patologías de la articulación y el habla, del lenguaje, de la voz, deficiencias auditivas y, cada día más, a pacientes geriátricos.

Podología se encarga de afecciones dermatológicas y de uñas, alteraciones estructurales o funcionales, estudio biomecánico de la marcha v de la huella plantar, prevención y tratamiento de deformidades y tratamientos especializados a diabéticos, tercera edad, población infantil y deportistas.

Por último, el equipo de Psicología está encargado de trastornos de ansiedad, depresión, fobias, conductas disruptivas en infancia y adolescencia, TOC, relaciones de pareja, duelo, trastornos de la conducta alimentaria, trastornos por déficit de atención, problemas para las relaciones sociales, estrés laboral...Hecho este pequeño recorrido por las actividades a las que se dedica el Grupo SAC, cabe destacar el gran equipo humano que lo compone, un total de 320 profesionales de las distintas áreas, tanto de servicios sociales como de asistencia clínica, lo que convierte a esta empresa en un referente del sector en nuestra provincia.

Ángel Serrano Morera es fisioterapeuta y presidente del Grupo SAC